



- Graisses végétales
- Mayonnaises
- Margarines
- Sauces
- Huiles



Margarines



 Jadida est votre alliée pour tous vos moments de plaisir au quotidien. Légère et raffinée, Jadida vous permet de savourer vos tartines de petit déjeuner. Aussi, grâce à son goût et sa texture, Jadida est conseillée aussi bien pour la cuisson à poêle que pour la préparation des pâtisseries.

Jadida offre une gamme diversifiée de margarine:

- Jadida classique Riche en Vitamines A et E,
- Jadida à l'huile d'olive,
- Jadida Riche en Oméga 3 qui réunit à la fois le bon goût de Jadida et les bienfaits des Omégas 3.

 Jadida is your ally for your daily moments of pleasure. With Jadida's light and refined taste, you will enjoy better your breakfasts toasts. Thanks to its taste and texture, Jadida is advised as well for the cooking with stove as for the preparation of the pastries.

Jadida offers a diversified range of margarine:

- Jadida Rich in Vitamin A and E,
- Jadida with olive oil,
- Jadida Rich in Omega 3 which combines both the good taste of Jadida and the benefits of Omega 3.

Packaging informations / Informations emballage

Margarine

Format/ Packaging	Unité / Carton Units / Box	Carton/ Conteneur 40' Box/ 40' Container
20g	120	8100
100g	48	3060
200g	24	4200
250g	16	5000
400g	10	5000
450g	12	3400
500g	12	3400
700g	6	4900
900g	6	4200
1Kg	6	4312
2,5Kg	4	2200
4,5Kg	2	2880
9,5Kg	1	2500



Huiles



 Les huiles végétales Jadida sont extraites à partir de graines de qualité sélectionnées avec beaucoup de soin.

Les huiles Jadida sont 100% naturelles et font objet d'une production soignée qui garantit la neutralité de leur goût et la régularité de leur conservation.

Les huiles Jadida sont parfaites pour la cuisson de vos plats, l'assaisonnement de vos salades et aussi vos marinades.

La gamme d'huiles Jadida offre des formats différents d'huile de Tournesol, de Maïs et de Soja.

 Jadida vegetable oils are extracted from quality seeds and selected with great care and precision.

Jadida oils are 100% natural and are carefully produced to guarantee the neutrality of their taste and the regularity of their preservation.

Jadida oils are perfect for cooking, seasoning your salads and also your marinades.

The range of Jadida oils offers different sizes of sunflower oil, corn oil and soybean oil.

 L'huile d'olive Jadida est une huile vierge extra pressée à froid obtenue par des procédés 100% naturels préservant toutes les qualités nutritives des olives et offrant une huile douce et fruitée.

L'Huile d'Olive Vierge Extra Jadida convient à tous types d'assaisonnements : salades et crudités, vinaigrettes.. Elle est idéale aussi pour la confection de marinades, de viandes et poissons.

 Jadida olive oil is a cold pressed extra virgin oil obtained by 100% natural processes preserving all the nutritional qualities of olives and offering a sweet and fruity oil.

Extra Virgin Olive Oil Jadida suitable for all types of seasonings: salads and raw vegetables, salad dressings .. It is also ideal for the preparation of marinades, of meat and fish.



Packaging informations / Informations emballage

Huile Soja/Maïs/Tournesol

Format/ Packaging	Unité / Carton Units / Box	Carton / Conteneur 40' Box/ 40' Container	Carton / Conteneur 20' Box / 20' Container
1L	12	2400	1250
5L	4	1470	750
20L	1	1160	720

Huile d'olive

Format/ Packaging	Unité / Carton Units / Box	Carton / Conteneur 40' Box/ 40' Container	Carton / Conteneur 20' Box / 20' Container
1L	12	2400	1250



Mayonnaises



La mayonnaise Jadida est une sauce onctueuse au goût doux pour accompagner vos préparations culinaires: salades, œufs, crudités, viandes, sandwichs, etc...

La mayonnaise Jadida est disponible sous plusieurs formats pour les usages personnels ou professionnels.

Ayant connu un grand succès sur les marchés locaux et export, Jadida a développé sa gamme de mayonnaise en proposant:

- La mayonnaise au goût de fromage pour les plus gourmands.
- La mayonnaise légère avec moins de matière grasse.
- La mayonnaise en squeeze pour une facilité d'utilisation.



Jadida mayonnaise is a creamy sauce with a sweet taste that can accompany culinary preparations: salads, eggs, raw vegetables, meats, sandwiches, etc ...

Jadida mayonnaise is available in several formats for personal or professional use.

Having had great success in the local market, and export Jadida has developed its range of mayonnaise by offering:

- Cheese mayonnaise for gourmands
- Light mayonnaise with less fat
- Mayonnaise in squeeze for ease of use.



Packaging informations / Informations emballage

Mayonnaise

Format/ Packaging	Unité / Carton Units / Box	carton/ Conteneur 40' Box/ 40' Container	carton/ Conteneur 20' Box/ 20' Container
240 ml	12	-	4500
480 ml	12	-	2300
900 ml	6	-	2650
5L	4	1375	660

Mayonnaise au goût de fromage / light

Format/ Packaging	Unité / Carton Units / Box	carton/ Conteneur 20' Box/ 20' Container
240 ml	12	4500

Mayonnaise en squeeze

Format/ Packaging	Unité / Carton Units / Box	Carton / Conteneur 40' Box / 40' Container	Carton / Conteneur 20' Box / 20' Container
270 ml	24	4214	2064
450 ml	12	5460	2652



Sauces



 Toujours dans un souci de développement continu, Jadida offre une gamme de sauces variées qui peuvent accompagner vos salades, vos plats et vos sandwiches.

Jadida propose une gamme de sauces diversifiée et adaptée à tous les goûts : sauce ail et fines herbes, sauce à l'ail, sauce Algérienne et Ketchup

 Always in a concern of continuous development, Jadida offers a varied range of sauces that can accompany your salads, your dishes and your sandwiches.

For its range of squeeze sauces, Jadida offers diversified tastes adapted to all tastes: Garlic and herbs sauce, garlic sauce, Algerian sauce and ketchup, the essential sauce for tasting fries and chips.



Packaging informations / Informations emballage

Sauces en squeeze

Format/ Packaging	Unité / Carton Units / Box	Carton / Conteneur 40' Box / 40' Container	Carton / Conteneur 20' Box / 20' Container
270 mL	24	4214	2064

Ketchup en squeeze

Format/ Packaging	Unité / Carton Units / Box	Carton / Conteneur 40' Box / 40' Container	Carton / Conteneur 20' Box / 20' Container
270 ml	24	4214	2064
450 ml	12	5460	2652



Margarines professionnelles



 La gamme de margarine professionnelle que nous proposons permet un résultat garanti aux professionnels qui recherchent la qualité et la saveur, pour fournir les meilleurs produits de pâtisseries.

Feuilletine :

Présentée sous forme de plaque de 2 kg, la Feuilletine est une margarine de feuilletage idéale pour la préparation de tous types de viennoiseries. Elle permet un feuilletage léger et homogène.

Savoureuse :

Savoureuse est une margarine dédiée aux professionnels sous le format de bloc de 2,5kg. Elle est idéale pour la préparation des cakes et de biscuits apportant une meilleure couleur et un goût savoureux.

 The professional margarine range that we offer allows a professionals results looking for speed way to provide the best pastries products.

Feuilletine :

Presented in bulk of 2 kg, Feuilletine is a puff pastry ideal for the preparation of all kinds of pastries. This gives a light and homogeneous a puff pastry.

Savoureuse :

Savoureuse is a margarine dedicated to professionals in the 2.5kg format. It is ideal for the preparation of cake and biscuits bringing a better color and a tasty taste.



Packaging informations / Informations emballage

Feuilletine

Format/ Packaging	Unité / Carton Units / Box	Carton / Conteneur 40' Box / 40' Container	Carton / Conteneur 20' Box / 20' Container
2kg	5	2700	1800

Savoureuse

Format/ Packaging	Unité / Carton Units / Box	Carton / Conteneur 40' Box / 40' Container	Carton / Conteneur 20' Box / 20' Container
2.5kg	4	2700	1800



Graisses végétales



 Nous proposons plusieurs types de graisses végétales pour satisfaire les besoins spécifiques de toutes les industries (biscuiterie, chocolaterie, confiserie et glacerie).

Palme :

L'huile de palme est très utilisée dans l'industrie de la biscuiterie. Sa plasticité et sa texture contribuent fortement à l'obtention d'un produit avec les meilleures caractéristiques organoleptiques.

Palmiste:

Très utilisé dans la production du chocolat. Notre Palmiste est parfait pour la couverture, l'enrobage de biscuits et en confiserie pour les toffees, le caramel ...

Coprah:

La coprah répond aux exigences techniques de fourrage, enrobage, pétrissage et pulvérisation, demandés en confiserie ou glacerie.

 We offer various types of vegetable fats capable of meeting the specific needs of all industries (biscuits, chocolate, confectionery and ice cream).

Palm:

Palm oil is widely used in the biscuit industry. Its plasticity and texture contribute strongly to obtaining a product with the best organoleptic characteristics.

Palm kernel:

Very used in the production of chocolate. Our Palm Kernel is perfect for the cover, the coating of biscuits and confectionery for toffees, caramel ...

Coconut:

Copra meets the technical requirements of fodder, coating, kneading and spraying requested in confectionery or ice cream.



Packaging informations / Informations emballage

Packaging informations / Informations emballage

Format/ Packaging	Unité/ Carton	Pièce /Conteneur Dry 20' Piece / 20' Dry Container
25 Kg	1	780 Cartons / Box

Palm kernel / Palmiste

Température de fusion ° C	34-36	38-41	24-27	36-38
Acidité Max en %FFA	0,1	0,1	0,1	0,1

Coconut / Coprah

Température de fusion ° C	24-26	32-34	34-36	36-38
Acidité Max en %FFA	0,1	0,1	0,1	0,1

Palm / Palme

Température de fusion ° C	36-38	38-40	40-42	44-46
Acidité Max en %FFA	0,1	0,1	0,1	0,1



MED OIL COMPANY

Créée en 1987, MED OIL COMPANY est l'un des principaux producteurs de margarines de table, margarines pâtisseries et de graisses végétales en Tunisie.

S'appuyant sur des outils de production modernes et performants, et sur une recherche continue, MED OIL COMPANY a su développer et élargir sa gamme de produits, qui compte aujourd'hui l'huile de table, la mayonnaise, les sauces et l'huile d'olive.

La diversité et la qualité de ses produits lui ont permis d'acquérir une forte notoriété dans plusieurs pays, sa marque historique « Jadida » dépasse aujourd'hui les frontières, et ne cesse de se développer à travers plusieurs pays dans le monde.

Founded in 1987, MED OIL COMPANY is one of the main producers of table margarines, pastry margarines and vegetable fats in Tunisia.

The company Contemporary Approach of using a modern and efficient production tools added to the company continuous research, MED OIL COMPANY has always been able to develop , widen and extend its products range , which include table oil, mayonnaise, sauces and olive oil.

Over the years, Jadida Brand has built a strong reputation based on the quality and diversity of its products in Tunisia but though overseas markets . Jadida doesn't expect to stop there , we still focusing new challenges worldwide.

CERTIFICATION

Toujours sur un axe droit, MED OIL COMPANY est la première société Tunisienne du secteur agroalimentaire à obtenir le Grand Prix Présidentiel pour la promotion de la Qualité. Ce prix vient récompenser les efforts fournis en matière de qualité et renforcer notre place de leader tant sur le marché local que sur les marchés export.

Always on a straight line, MED OIL COMPANY is the first Tunisian company of the agri-food sector to obtain the Presidential great price for the promotion of Quality. This award recognizes the efforts made in terms of quality and reinforces our leading position both in the local market and in export markets.



☎ (+216) 70 020 580

☎ (+216) 71 449 454

📍 Z.I. Route du bac Rades 2040 Tunis

jadida  
www.medoil.com.tn